

ABSTRAK

Barkiah, 2018.*Pengaruh Penggunaan Metode Card Short Terhadap Hasil Belajar PKn pada Murid Kelas V SD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. M. Basri dan Hj. Rahmiyah B.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah penggunaan metode *Card Short* berpengaruh terhadap hasil belajar PKn pada murid kelas V SD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar. Penelitian ini adalah jenis penelitian eksperimen yang menggunakan desain "*One Group Pretest-posttest Design*". Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh penggunaan metode *Card Short* terhadap hasil belajar PKn pada murid kelas VSD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar.

Populasi penelitian ini adalah murid SD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar yang berjumlah 114 orang, sedangkan sampel penelitian yaitu murid kelas V yang berjumlah 14 orang yang terdiri dari 6 orang laki-laki dan 8 orang perempuan. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi dan pemberian tes (*Pretest* dan *Posttest*). Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan teknik statistik deskriptif dan statistik inferensial (Uji *t*/t-hitung).

Berdasarkan hasil analisis data, terlihat bahwa terdapat pengaruh penggunaan metode *Card Short* terhadap hasil belajar PKn murid kelas V SD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar dengan nilai t_{hitung} sebesar 6,44. Berdasarkan nilai t_{hitung} tersebut dapat dibandingkan dengan nilai t_{tabel} $df = N - 1 = 14 - 1 = 13$, maka diperoleh $t_{tabel} = 2,160$ (signifikansi 0,05). Setelah diperoleh $t_{hitung} = 6,44$ dan $t_{tabel} = 2,160$ maka diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $6,44 > 2,160$. Dari perbandingan hasil t_{hitung} dan t_{tabel} menunjukkan bahwa hipotesis penelitian yang diajukan diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa H_0 (tidak terdapat pengaruh penggunaan metode *Card Short* terhadap hasil belajar PKn pada murid kelas V SD Negeri 019 Balanipa) ditolak dan H_a (ada pengaruh penggunaan metode *Card Short* terhadap hasil belajar PKn pada murid kelas V SD Negeri 019 Balanipa) diterima. Ini berarti bahwa ada pengaruh penggunaan metode *Card Short* terhadap hasil belajar PKn pada murid kelas V SD Negeri 019 Balanipa Polewali Mandar.

Kata Kunci : Metode Card Short, hasil belajar pkn